



救助要請したのに！！

__西日本防災システム

2019 05 23

皆さんはどう思われますか？ NBS 119

富士山に登っていた20歳代男性から20日午後、「動けない」と富士吉田署に通報がありました。救助隊員6人が捜索を続けている間に、男性は自力で下山し、その日の夜には東京都内の自宅に戻り、その間下山したことを同署に連絡しなかったという事件がありました。

発表によりますと、男性は単独で麓から登り始めたようです。アイゼンなど無い軽装で、登山届も提出していなかったそうです。残雪に覆われた8合目付近で動けなくなり、午後0時40分頃、救助を求めました。

曇天でヘリによる救助ができず、県警の救助隊員が5合目から現場に向かいました。途中で男性と連絡が取れなくなり、その後捜索は午後9時半頃まで続けられました。その間に男性は麓まで歩き、電車で帰宅しました。この男性から連絡があったのは午後10時頃だったそうです。

救助隊員が二次被害に遭うおそれもある中、救助に向かってくれたのに、自力で下山できたら怒ささと連絡しろよ！！！！



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ 